
●町議会からの提案と対応状況（平成 28年 6 月定例会） 

番

号 

会議名 議員名 質問項目 答弁要旨 対応方針・状況 担当課 

1 H28.6 月定例会 飯田議員 ＪＲなどに期日前投

票所を設定してはど

うか。 

今回の選挙を検証した上

で、決定します。 

選挙後に出張期日前の実績や利便性等を検証し、実施する

か検討します。 

総務課 

2 H28.6 月定例会 飯田議員 不在者投票が学校で

できるようにしない

か。 

学校に相談し、可能であ

れば次の選挙から実施し

ます。 

学校や生徒のニーズ等を確認し、検討します。 総務課 

3 H28.6 月定例会 飯田議員 立会人に若い人を。 努力します。 今後は高校での選挙出前講座等でも立会人の仕事内容な

どを紹介し、応募を呼びかけます。 

総務課 

4 H28.6 月定例会 町田議員 仮設住宅と災害廃棄

物の場所が同じだが。 

見直す方向で検討しま

す。 

答弁書の通りです。 総務課 

5 H28.6 月定例会 町田議員 海抜表示板は人が多

く集うところに設置

すべき。 

適切な場所に設置しま

す。 

自治会などに確認し、防災計画策定委員会で協議します。 総務課 

6 H28.6 月定例会 町田議員 支援マップの拡充 自治会長会で紹介しま

す。 

防災リーダー研修会を８月頃に開催する予定なので、その

中で“福祉防災マップ”の作成推進を行っていきます。 

福祉課・総

務課 

7 H28.6 月定例会 町田議員 防災における住民の

責務について、もっと

マンガチックにして、

誰もが理解しやすい

ようにすべき。 

工夫します。 答弁書の通りです。 総務課 



番

号 
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8 H28.6 月定例会 前田議員 ゼロ歳児家庭内保育

について、県補助がな

くても実施するのか。 

来年度、実施します。 答弁の通りです。具体的な支援方法については、今後協議

していきます。 

教育総務課 

9 H28.6 月定例会 前田議員 子育て支援として、ゴ

ミ袋配布しては。 

実施の方向で検討しま

す。 

平成 29 年度から実施予定です。具体的な配布方法につい

ては、今後協議していきます。 

教育総務課 

10 H28.6 月定例会 前田議員 帰還率は毎年度検証

すべきではないか。 

現在の指標は国勢調査実

施時にしか把握できない

ので、別の方法で検討し

ます。 

別の方法として、住民基本台帳の転出・転入の数により検

証しようとしましたが、対象年齢となる学生の場合、住民

票の移動していない方が多くあるので、正確な帰還率を算

出することが出来ない状況です。 

企画財政課 

11 

 

H28.6 月定例会 浜本議員 健康家系図の講演会

を要望 

生活習慣病予防講演会で

実施します。 

答弁書の通りです。 健康推進課 

12 H28.6 月定例会 浜本議員 専門職員の研修を実

施してほしい。 

実施します。 調整します。 健康推進課 

13 H28.6 月定例会 斉尾議員 住宅の無料診断制度

の紹介を見やすく。 

ＨＰで見やすくします。 答弁書の通りです。 地域整備課 

14 H28.6 月定例会 斉尾議員 避難所でのペットを

受入体制は。 

国が見直しを検討してい

るので、動向をみて見直

します。 

答弁書の通りです。 総務課 

15 H28.6 月定例会 長谷川議員 ＴＰＰの影響額を県

独自ですべきではな

いか。 

県に要請していきます。 答弁書の通りです。 産業振興課 
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16 H28.6 月定例会 長谷川議員 福祉貸付を給付型に

すべきではないか。 

町として何ができるか検

討します。 

答弁書の通りです。 福祉課 

17 H28.6 月定例会 長谷川議員 就学援助を受けてい

る世帯がどういう傾

向にあるのか実態調

査を。 

可能な範囲で実施しま

す。 

平成 28 年度の準要保護については、最大で生活保護基準

の 1．55 倍を認定。認定人数は 101 人（昨年度は 87 人）。 

教育総務課 

18 H28.6 月定例会 長谷川議員 中央公民館（大栄分

館）は避難所として津

波の際、対応できる

か。 

確認して必要があれば見

直しを行います。 

答弁書の通りです。 総務課 

19 H28.6 月定例会 長谷川議員 前川に近い大栄体育

館などは備蓄の場所

として、適切ではな

い。 

検討し、適切な場所を指

定します。 

防災計画策定委員会で協議します。 総務課 

20 H28.6 月定例会 長谷川議員 医療系のマンパワー

は。 

不足している。対応を検

討します。 

防災計画策定委員会で協議します。 総務課 

21 H28.6 月定例会 阪本議員 地域の愛着のため、中

学生の議会を行って

はどうか。 

検討します。 鳥取中央育英が行ったような議場においての議会は行い

ませんが、各学校の学習の中で話し合った身近な要望等に

ついて、町長等と議論する機会を設ける予定です。 

教育総務課 

22 H28.6 月定例会 津川議員 商工会への貸付につ

いて、保証人をつける

べきではないか。 

保証人をとるよう調整し

ます。 

商工会会長、実行委員長の 2人を保証人とするよう合意。

今後、貸付金規則を整備（制定）し、貸付を行うます。 

産業振興課 




